

Polres Bondowoso bersama Forkopimda Gelar Baksos Salurkan Bantuan Pasca Banjir Bandang

Achmad Sarjono - BONDOWOSO.INDONESIAMUDA.OR.ID

Feb 11, 2025 - 07:51



BONDOWOSO - Bencana hidrometeorologi masih melanda di beberapa wilayah Provinsi Jawa Timur, termasuk Bondowoso.

Beberapa kali di wilayah kota Tape tersebut terjadi banjir, longsor dan angin kencang yang mengakibatkan rumah warga rusak.

Menyikapi hal tersebut, Polres Bondowoso Polda Jatim mengerahkan personel siaga bencana untuk melakukan penanganan mulai dari upaya evakuasi hingga pembersihan material banjir dan longsor.

Kapolres Bondowoso AKBP Harto Agung Cahyono mengatakan, penanganan bencana hidrometeorologi dilakukan dengan kolaborasi bersama TNI, pemerintah Kabupaten Bondowoso dan stakeholder yang ada.

Seperti halnya kali ini, Kapolres Bondowoso AKBP Harto Agung Cahyono bersama PJ Bupati Bondowoso, Dandim 0822 Bondowoso, ketua DPRD Bondowoso dan sekda Bondowoso, turun langsung meninjau wilayah terdampak banjir bandang yang melanda Desa Wonoboyo di Kecamatan Klabang Bondowoso.

Adapun lokasi yang menjadi fokus peninjauan di Desa Wonoboyo, Kecamatan Klabang yang sangat terdampak dari banjir bandang yang terjadi pada hari Selasa (4/2/2025) pekan lalu.

Banjir tersebut mengakibatkan 37 rumah mengalami rusak, dan beberapa hektare sawah mengalami kerusakan.

Di Desa Wonoboyo AKBP Harto Agung Cahyono bersama rombongan Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) menuju lokasi dengan menggunakan roda dua karena jalur menuju ke lokasi desa Wonoboyo mengalami kerusakan.

"Sebagian ruas jalan mengalami longsor sehingga hanya bisa di lalui menggunakan ranmor roda dua," ujar AKBP Harto.

Untuk meringankan beban warga tersebut, Kapolres Bondowoso bersama Forkopimda Bondowoso mendistribusikan puluhan paket sembako yang di berikan kepada warga yang terdampak banjir bandang.

"Kita semua harus bahu-membahu membantu saudara-saudara kita yang terdampak bencana," kata Kapolres Bondowoso.

Ia juga mengatakan, Polres Bondowoso Polda Jatim akan terus berupaya semaksimal mungkin untuk penanganan bencana hidrometeorologi bersama pihak - pihak terkait.

"Mitigasi dan upaya - upaya penyelamatan warga masyarakat bila sewaktu - waktu terjadi bencana terus kita lakukan," tambahnya.

Sementara itu, PJ Bupati Bondowoso Muhammad Hadi Wawan Guntoro mengatakan, bahwa selain menyalurkan bantuan, pemerintah juga melakukan kajian mendalam terkait kerusakan infrastruktur akibat banjir.

"Kita data kerusakan infrastruktur akibat bencana alam ini untuk segera kita tindaklanjuti," ujarnya.

Ia juga menyampaikan terimakasih kepada pihak - pihak yang telah bahu membahu dalam penanganan bencana alam di Bondowoso. (*)